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REP REFERENCE QTE DESIGNATION 

1 0B2163839H 1 
Primaire Echappement 
Primary Exhaust Line 

2 0B2163743F 1 
Secondaire Echappement 
Secondary Exhaust Line 

3 BCSP1714A2 1 
Bouchon Fileté M18x150 
Threaded Cap M18x150 

4 BCSP1755E9 3 
Silentbloc Echappement 
Exhaust Silentbloc 

5 BCSP0640A1 1 
Jeu de 3 segments 
Set of 3 rings 

6 BCSP170939 1 
Joint bride d’échappement 
Clamping plate exhaust gasket 

7 0B2164567A 1 
Ecran Thermique Plancher AR 
Rear Floor Heat Shield 

8 BCSP1723P4 1 
Ecran Thermique Plancher AV 
Front Floor Heat Shield 

9 9613770580 3 
Vis argent M8x125 
Silver screw M8x125 

10 BCSP6936C9 2 
Ecrou à embase M6x100 
Collar screw M6x100 

11    

12    

13    

14    

15    
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Assembler et ajuster les écrans thermiques de plancher avant (rep. 7) et arrière (rep. 8) sur la caisse comme présenté ci-dessous. 

Effectuer une finition à l’aide de scotch aluminium. 

 

Assemble the front (rep. 7) and the rear (rep. 8) floor heat shields on the bodyshell as shown on the picture below. Put some aluminium 

tape in order to complete the assembly. 
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Appliquer une protection thermique sur le panier de roue de secours 

comme indiqué sur la photo  ci-contre. 

 

Apply a thermal protection under the spare wheel basket as shown 
opposite. 

 

 

 

Assembler le bouchon fileté (rep. 3) sur le secondaire d’échappement 

(rep. 2) à l’aide de graisse cuivre. 

 

Assemble the threaded cap (rep. 3) on the secondary exhaust line (rep. 2) using 

copper grease. 
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Mettre en place le secondaire d’échappement (rep. 2) à l’aide des  silentblocs (rep. 4) et des écrous (rep. 10) : 

 Veuillez à ce que la ligne d’échappement ne soit pas en contact avec le coffre de  réservoir. 
 

Put the secondary exhaust line (rep. 2) using the exhaust silent blocs  (rep. 4) and the nuts (rep. 10) : 

 Make sure the exhaust line is not in contact with the fuel tank cover. 
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Assembler les segments (rep. 5) coupe feu et étanchéité sur le 

primaire d’échappement (rep. 1), placer le segment coupe feu 

(segment le plus brillant) complètement à l’extrémité du primaire.  

 

Assemble the rings (rep.5) on the primary exhaust line (rep. 1), place the top 

ring (the most shiny one) completely at the end of the primary exhaust line. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Insérer le primaire d’échappement dans le secondaire en prenant 

soin de bien maintenir les segments afin de ne pas les casser lors de 

l’emboitement. 

 

Insert the primary exhaust line into the secondary exhaust line taking care to 

maintain the rings so as not to break it during the operation. 
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Assembler le primaire d’échappement sur le turbo à l’aide du joint 

(rep.6)  et des vis (rep.9) en utilisant de la graisse cuivre. 

 

Assemble the primary exhaust on the turbo using the clamping plate exhaust 

gasket (rep.6) and the screws (rep.9) with copper grease. 
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